

XPOS

Danramil 12/Mranggen Hadiri Tasyakuran Hari Jadi Kabupaten Demak yang Ke-521 Tahun 2024

Agung widodo - DEMAK.XPOS.CO.ID

Mar 28, 2024 - 08:36



Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan dalam rangka tasyakuran dalam rangka peringatan hari jadi Kabupaten Demak yang ke 521

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan dalam rangka tasyakuran dalam rangka peringatan hari jadi Kabupaten Demak yang ke 521 tahun 2024 yang bertempat di Pendopo Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Rabu siang (27/03/2024).

Yang hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Mranggen, Wiwin Edi Widodo,

S.Sos, MM, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Ketua KUA Mranggen H. Nur Ali, S.Ag., M.Pdi, UPTD Dikbud Mranggen, Toga, Tomas kurang lebih 20 orang

Kegiatan tersebut sudah menjadi rutinitas, karena selamat atau tasyakuran merupakan bukti syukur kepada Allah SWT.

Hal tersebut disampaikan Camat Mranggen, Wiwin Edi Widodo, S.Sos, MM pada sambutannya diacara selamat atau tasyakuran tersebut.

Camat menambahkan, Sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah Swt. pada siang hari ini dilaksanakan selamat atau tasyakuran, dan tujuan diadakannya kegiatan ini dari berbagai kegiatan dalam rangka hari jadi ke-521 Kota Demak.

Pertama mensyukuri nikmat Allah SWT yang dicurahkan kepada masyarakat Demak khususnya dan masyarakat Indonesia pada umumnya.

Kedua do'a bersama ini, sekaligus jadi momentum dan memohon pada Yang Maha Kuasa agar bangsa Indonesia senantiasa diberi keberkahan, keamanan dan keselamatan.

Ketiga mendo'akan para pemimpin, agar tetap diberi kesehatan dan kekuatan sehingga para pemimpin bisa bersama – sama mengemban amanah dengan baik dalam menjaga martabat dan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Demak.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan bahwa, kegiatan selamat atau tasyakuran dan do'a bersama dalam rangka peringatan hari jadi Kabupaten Demak ini juga merupakan silaturahmi atau komunikasi sosial antara aparat pemerintah dan komponen masyarakat lainnya, juga terciptanya kemanunggalan TNI – rakyat, TNI – rakyat semakin solid dihati rakyat, ucap Danramil. (Pendim0716).